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文　責：人権教育主事　吉野　有佳 

 
　５月15日（木）に第５９回阿南中学校体育祭が行われました。今年度は５月開催となり、
ゴールデンウィーク前からクラスで、パフォーマンスの練習と始めたり、学級旗のデザイ
ンを考え始めたりしました。３年生は３年目の貫禄が学級旗からうかがえ、１年生は初め
ての体育祭に練習から気合いのはいった声が聞こえてきました。２年生は、修学旅行の前
にクラスの仲が深まったのではないかと思います。  

　昨年度の人権通信に載せた体育祭の感想の中に「『がんばる人はかっこいい』というこ
とにやっと気づきました」というものがありました。力を合わせて優勝をめざすことも大
事ですが、体育祭などの学校行事ではそれ以上のことを自ら学ぶことができるのだと改め
て思いました。みなさんは、体育祭でどんなことを学んだのでしょう。そして、これから
の学校生活で何を学んでいくのでしょうか。今年度はまだ始まったばかりです。これから
のみなさんの成長を楽しみにしています。  

　  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
  
 

 

 

 

 

 
  

 　

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

初めて、中学校で体育祭をしてとても楽しかったし、嬉しかったです。やっぱり、この気持ちは
みんなで声を掛け合って、たくさん練習をしたからあるものだと思います。この体育祭で、協力す
る大切さや仲間と助け合うことをたくさん学んだから、これからの学校生活や文化祭などに、いか
して、また次からもがんばっていきます。　　　　　　　　　　　　　　　（１年　島　向日葵）

　私は体育祭をして、このメンバーで一致団結して戦えたことがほんとうによかったということです。
めざしていた優勝はできなかったけど、仲間との協力や全力で戦うことの大切さを知れました。一番
心に残ったのはリレーです。なぜかというと、バトンを落としてしまい、５位になったけど、私が走
っている時テントからたくさんの応援の声が聞こえてきて私も全力で走ることができたからです。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２年　小山　愛維) 

　私はなわとびがすごくキライです。練習で何度も引っ掛け、体育祭に出るのがイヤになるほどキラ
イでした。でも練習でとべない私にはげましの声をかけてくれた友達がいました。すごく元気をもら
いました。そのおかげで本番は足を引っかけることなく終わりました。前より少しだけどなわとびが
得意になりました。            　           　　　　　　　　　　　　 　  （３年　英　凛花） 

　その最高の場を作ってくれた1、２年の人たち、全力で練習やサポートをしてくれた先生、生徒会
の人たち、そして誰一人休むことなく34人全員集合してくれたクラスの人たち、すべての人に感謝の
気持ちを忘れず「ありがとう」と伝えたい。　　　　　　　　　　　　　　　（３年　四宮　陽人） 

　競技のほうでは優勝することはできなかったけど、誰かを責めることもなく全力で挑むことができ
ました。そしてなにより、勝っても負けてもみんなが笑顔で楽しんでいたことがすごく心に残りまし
た。この体育祭を通して私は勝ち負けがすべてじゃなく、何事にも全力で楽しく取り組むことが大切
なんだなということを学びました。                                      （３年　尾崎　由唯 ）

　２年になって初めての行事であり、友達とより仲が深まり、つな引きでは１位になれたことなど、
良い点が多くあり、当日だけでなく練習の時間も含めてとても良い時間だったなと改めて感じました。
優勝はできなかったけれど、優勝より友達と仲が深まるほうがよっぽどいいなと思いました。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２年　西條　珠寧） 

　私は今までやってきた体育祭のなかで昨日の体育祭が一番楽しかったし、賞はもらえなかったけど
良い思い出がたくさんできました。たとえば、体育祭がはじまる前に男子がサプライズで踊ってくれ
たり、競技が始まる前にクラスで円陣をくんだり、最後には3年生全員でくめてほんとに楽しかった
し青春だなって感じました。競技がおわった後、自分たちが何位だっても大きな拍手をし、自分たち
をたたえることができました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（３年　家形　美羽） 

　みんなが全力を出し仲間や他クラスと競い合えてとてもよかったなと思いました。私は、競い合え
るっていうのはすごいと思います。仲間がいるから競い合える。戦える環境があるから競い合える。
みんなが全力でするから競い合える。たくさんのことが積み重なってできたのが昨日の体育祭だと思
います。これから大変な時期が来るかもしれないけど、全員で高め合っていきたいです。『良き敗者
であれ。』負けたときこそ、強く優しく大きくなる。　　　　　　　　　　（３年　佐々木　結羽） 

　どのクラスもパフォーマンスをたくさん工夫していて、おどろきました。4組は、パフォーマンス
をたくさん練習したので、パフォーマンス賞がもらえてすごくうれしかったです。クラスのみんなが
笑顔だったことが、心に残っています。つなひきもクラスで声を合わせてひっぱると、1位になるこ
とができました。初めての体育祭だったけど楽しかったし、たくさん思い出ができました。 

（１年　近藤　珠愛） 


